

輝け未来へ！つなごうみんなの夢！！

年の始めにあたり各区長の挨拶と
予年生まれの子ども達に将来の夢を語っていました。

**新年あけまして
おめでとうございます。**
昨年は篤実な会員皆様の
ご支援ご協力をいただき、
一年を全うできましたこと、
と、心より感謝いたします。
本年も変わらぬお力添え
をお願い申し上げます。

新年あけまして
おめでとうござります。
本年も二区の皆様・中志
津の皆様にとり
よい一年でありますよう
お祈り申し上げます。

私の将来の夢

五年 井口 優

新年あけまして
おめでとうございます。
激動の年となりそうです。
地域の皆さんと共に話
し、共同社会を育んでいければ
たらと思つてます。
良き一年となります様
に、よろしくお願ひします。
五区長 佐藤 紀八郎

警察官もかつこいいなー
と思つたりして いました。
僕は足が悪いので、「や
りたい!!」と思つても、も
しかしたら出来ないかもー
れません。

だけど、諦めたら…そ
でおしまいだと思います。
やつてみたいスポーツも
あるので、いろいろな事に

でも私には得意なことがあります。それは絵を描くことです。特によく描くのは人の絵で、アニメのキャラクターを描いたり、クラスの友達を描いたりしています。最近は色をぬるための「コピックペン」を集めています。六十本以上集まりました。このペンを使うと色をぼやかしたり、ませたりすることができます。このペンを使ってから、私はもつとペンと絵を描くことが好きになりました。今ではオリジナルの絵を描くようになり、色も使いこなせるようになりました。今まで上手になりました。

新年あけまして
おめでとうございます。
昨年は、住民の皆様の協
力により、新しいことに取
り組むことができました。
今年も皆様の協力を得
て、住み良い街づくりを目
指したいと思っております
ので、よろしくご支援のほ
どお願い申し上げます。

を習っているのでテニス部に入りたいと思つてます。ボールコントロールなどがまだまだなので練習をがんばりたいです。

中学校からは勉強も難しくなります。苦手な教科があるので、おいていかれないうちに勉強もがんばりたいです。

六区長 引字 漢

僕の夢
五年 松納 由空

僕の将来の夢は、まだ
はつきり決まつていませ
ん。

でも、小さい頃からお医
者さんにお世話をなつてい
るのでお医者さんもいいか

でも私には得意なことがあります。それは絵を描くことです。特によく描くのは人の絵で、アニメのキャラクターを描いたり、クラスの友達を描いたりしています。最近は色をぬるための「コップアート」を始めています。

An illustration showing two small, circular components with central vertical stems. The component on the left is oriented vertically, while the one on the right is tilted slightly. They resemble batteries or capacitors.

四年生 幸せです。四年生 幸せです。
四年生 幸せです。四年生 幸せです。

五年 西村 美憂
私の将来の夢は、まだ決
まつていません。

あります。
なので、好きな音楽も両立できる仕事につけるとい

しております。

をお願い申し上げます。

まだ、具体的に将来の夢は決まっていませんが、私は

去年は思いがけない事が続いた年でした。

昨年は篤実な会員皆様のご支援ご協力をいただき、一年を全うできました。

私の夢は看護師になる、
とです。

きるよう努めたいと田
います。

新年あけまして

私の将来の夢

をいつしょうけんめいがく

僕の将来の夢

挑戦して興味を持つてチヤ

